

やふやふにゅうす

編集・発行:特級代理店(株)大蔵保険コンサルタント(有)やぶ

〒167-0032 東京都杉並区天沼3丁目2-6 トヨタマビル2F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6793

水産加工会社がつぶれ、残された技術をもつた従業員で新会社を創ったが、復興事業ではないので補助金は出ない。本社・工場は無事だが倉庫まであつた食材七億円が津波で洗い飛ばされたが食材は補助の対象外だ。復興のため想定した資金需要を確保したところ、人件流出が激しく設備投資計画が変更ざざるをえない会社。みんな方々への自由に使える寄付金です。この基金で何社かの話がまとまって前に進み出したと聞いています。

今年の連休も被災地を訪問してきました。今回は企業からのファンダムをはじめ地元企業の新規立ち上げや復興を目的に雇用促進を含めて、お役に立つ投資・融資のシステムの水先案内役でした。国等の補助金や支援財が枠や規制があることから、現地で自由に活用でき基金として民間企業が物資援から方向を変えた中での対象とする企業調査の旅でした。三陸に詳しい、地元に知人が多い、ということを渡し役として、何の権限もありませんが同行しました。元行政の方はもちろん地場事業の経営者の方等約20人位にお会いして貴重なお話を伺ってきました。

さて現地を回り保険の価値を認識しました場所で再起を図つて居る方」「保険を節約過ぎて全てを失つて居る方」「必要な保険ばかりに迷入して保険を活用できず途方にくれる方」企業も個人も将来に向けてビジョンの中で保険設計が大切であると改めて感じました。厳しい経済環境の中で保険料を節約しながら保険は理解できますが、保険は最小のコストで最大の効果を示せる優れた制度です。

釜石は
ぞ！」と元
びで、皆様の
お申出しまし
た。元気な
ご支援ご協力
をよろしくお
願い申し受け
ます。

暴走自動車での保険金は、京都の祇園での身体問題で
の？暴走、無免許での暴走、法令を無視したツアーバスでの事故。常識を超えた悲しい事故が相次いでいます。この場合の保険金はどうなるのでしょうか？

そこが知りたい
保険金は出るの?
教えて
大数保険さー、

最近気になつた
にゆうすから保険代理店し
しての解説をしてみたいと
思いました。題して

目的なので全ての賠償が可能です。最近の対人賠償は無制限が多く、のでお一人づつ慰謝料・逸失利益・休業損害・治療費等を積算して相手の被害者と保険会社が示談交渉をします。残念ながら高齢の方は積算しても二三千万円前後かもしれませんね。その相談や手続き等のお手伝いを保険の代理店がおこなうのです。

今回の事故では、行政処分は別で当然悪質なので厳しくなると想像します。それでも忠意ある対応をしていると被害者からの刑罰の懲願書等で少し考慮してくれる場合もあるようです。いずれにしても経験に重打ちされた相談できる専門家が必要ですね。

地震・津波被害以来「自然灾害は出ない」という風評は相
水そして雪や雹での災害は相
水保険でも本格的に支払われる事例が増えてきました。
の対象になります。特に雷による災害の対象になります。
影響で自家のノートパソコン等の基盤が破損した等の事故では保険金を支払っています。残念ながら原子力の事故と戦争は免責です。地震津波は「特約」がついてあれば支払います。また自動車に車両保険をつけていれば同じように基本的にはお支払いします。

最近多い雷や雹の被害には保険金圧出のついでに「いいものの」といふ

はい出来ます。と答えるので
すが、**条件つきですが出ます！**
ただ今年から自動車保険につい
ては、「50万円」を支払う地震・
津波担保が付けられるようにな
りましたが、残念なことに従来
の地震津波特約は新契約での車
両は出来なくなりました。前から
付けていたものは大丈夫です。
が各社取り扱いが異なります。
お問い合わせください。五百万
円車両に地震津波特約を付けて
いたものは五百萬円出ました
が、新契約では50万円のみの
地震津波担保とな
ります。

にし！その

卷之三

A blue cloud icon with a white outline, containing several grey raindrops falling downwards.

やふやふにゅうす

編集・発行:特級代理店(株)大蔵保険コンサルタント(有)やぶ

〒167-0032 東京都杉並区天沼3丁目2-6 トヨタマビル2F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6793

今年の連休も被災地を訪問してきました。今日は企業からのファンダムを集め地元企業の新規立ち上げや復興を目的に雇用促進を含めて、お役に立つ投資・融資のシステムの水先案内役でした。国等の補助金や支援金が枠や規制があることから現地で自由に活用でき基金として民間企業が物資支援から方向を変えた中での対象とする企業調査の旅でした。私は三陸に詳しい一地域にて知人が多いということで渡し役として、何の権限もありませんが同行しました。元行政の方はもちろん地場の企業の経営者の方等約20人位にお会いして貴重なお話を伺うきました。

保険は何のためにあるのか?
ワールドカップラグビー
の開催に向けて!

**NEW WORLD
NEWSOLUTION
NEW RISK**

大塚教授の相談シリーズ リスクの細分化

「少年がバイクの無免許運転がばれると困るので、検問を突破して警官に重傷を負わせた」というニュースを、最近の新聞で読みました。このような「危険因子」は、当然に保険に入ってもらっては困りますよね。私も歳をとってきて、よく「この頃の若い者は…」とボヤくようになってしまいました。でも、やっぱり若年層と中年、高齢者と、例えば自動車を運転する「危険」の程度は異なると思いませんか？ 若年層は乱暴な運転をしますから危険度は高く、高齢者は柔軟な運転ができないからやはり危険度が高い。ちょうど中年が一番危険度が低いのではないでしょうか？ だとすると、自動車保険で、中年層の保険料を安くすることはできないのでしょうか？

このような「リスク細分化」の要請、実は今保険会社にとってはもっとも関心のある事柄なんです。なにも年齢だけにこだわらず、そのほかにも男女別、地域別、職業別…。リスクの細分化は、様々な区分けにしたがって実現することができそうですね。

なお、余談ですが大塚教授は早稲田大学の法・商学部合同の保険研究所の初代所長に任命されました。

弊社の長きにわたる相談役の大塚教授です。お忙しくなっても大蔵保険の相談・質問には答えてくださいね。これからも大蔵保険の顧客の皆様のためにもご活躍ください。期待しております！大蔵社長からここで一言、先進国では日本の自動車保険が最も安いそうな。役にたつかな？この情報？

いちいちにゅうすがありまして

やぶやぶにゅうすの感想、大蔵保険の感想をお寄せください。

office@yabuyabu.com



の役割を知ることができました。そして障害者の方たちがこの仕事をする大のアシストをうけ、社会生活を楽しむことが出来る。という意義あるものでした。

アイ ンタクト
は大事です
真に を
つぐみち ん

大蔵保険は長いこと介助犬育成に専念を出来るだけ活動を支援してきました。これからも同じ杉並区の皆様にも介助犬活動に理解をいたがたいと思い、ご紹介していくことを思っております。最初はビデオを見て仕事をする大たちのお勉強です。

のつづかれて、人の足は傷つけないよう優しく衡えて脱がしていくのです。この後、冷蔵庫から飲み物を持つてきてくれたり、落とした携帯電話を探してきたり、さすが介助犬！わんこの飼い主の編集長としては関心ばかり、うちの子は精神面での介助犬ですね。

A photograph showing a person in a wheelchair, wearing a white polo shirt and dark trousers, interacting with a light-colored dog. The dog is wearing a yellow and blue vest with the Japanese characters '介助犬' (Assistance Dog) printed on it. The person's hand is on the dog's back, and the dog appears to be looking towards the person. In the background, there is a metal cart with various items on it, and another person's legs and feet are visible on the right side.

介助犬のグミちゃん
がやって来た!

ね

介助犬に来てほしい方、大歓迎で、「紹介できますよ、学校、病院など、ぜひ会ってください。

介助犬からのお願い
優しい無視をおねがいします。

やぶやぶセミナーのご案内
平成24年7月14日（土）2：00～3：30
弊社会議室
今だから賢い住宅ローンを選ぶ（借り換えを含む）
フラット35エコって何？
講師（株）FPバンク 代表取締役 久保田
アンドレアス

新しい仲間が増えました！

編集後記

大蔵保険にお電話いたいたい方はお解かりいたいただかと思ひます。平均年齢のがつくんとへりました。新聞に紹介して良いかと聞きますと、(今は個人情報ののなんのつてうるさいですから)子が一人いますと書く、書いてほしいです。

るのかしらという。昨今の天氣ですが朝晩まだ肌寒い日々が続きます。皆様お体には十分お気をつけてください。
大藪社長も連休に被災地に行き、まだまだ片付かな

るのかしらという。昨今の天氣ですが朝晩まだ肌寒い日々が続きます。皆様お体には十分お気をつけてください。

大藪社長も連休に被災地に行き、まだまだ片付かない瓦礫の山を見て、東京のお母さんたちががんを心配する気持ちが判るといつておりました。未來の子供たちに笑顔を送りたい！

思いやりを持つて人にも動物にもやさしい社会をつくりましょう！



同じ名前のがん保険

内容は千差万別です。
保険料だけで選ばず専門家にご相談ください。

最近の弊社へ「若い方や幼い子のがん保険」の問合せが多くなっています。確かに放射線の線量がスーパーでも日常生活で目にすることが多くなりました。「がんリスク」は不安になります。うちの娘の保育園仲間のママ同士の会話でもがん保険に子供もいれようかしら?と関心度が高いそうです。「うちはパパもまだ加入していないのよ」あっそれ間違っています。子供も大事ですがママから加入をご検討ください。中年男性ががん保険に加入すると保険料が高いのです。それだけリスクが高いのです。若いうちにベースになる終身タイプの医療保険、がん保険にご加入ください。日本人に2人に一人が「がんになる時代」です。特に男性の40歳代から危険が増します。そのため保険料も50歳を過ぎると女性の2倍にも・・・まだ若い時にベースを終身で創る必要があります。でもその保険を保険料だけの比較で決めてませんか?がんと診断されたら保険料は支払わなくていいもの。いちいち入院、通院でいくらという支払いはしないけれど百万円単位の一時金が何度も出るもの?治療中も保険料を払い続けるもの。検査から支払い対象になるもの。まさに同じネーミングの「がん保険」でもその内容は大きく異なっています。

保険を選ぶ際、加入する際、後で後悔しないためにも経験の豊かな専門家に相談されることをお勧めします。

AKBの総選挙なら楽しいのですが、

男性のがんになる部位ベスト3

男性のがん死亡部位ベスト3

- 1 肺
2 胃
3 脾胃

3 肝臓